

# La Comunidad ya tiene las cuentas claras

Los 810.000 millones de los Presupuestos para 1998, aprobados ayer con el rechazo de la oposición, pretenden crear 40.000 empleos

D16.— La Comunidad ya tiene las cuentas claras para el año que viene. La Asamblea de Madrid aprobó ayer los Presupuestos de la Comunidad para 1998 (810.000 millones de pesetas), tras un debate en el que el PP aceptó apenas una veintena de enmiendas de la oposición.

Al término de la sesión, el consejero de Hacienda, Antonio Beteta, destacó que este Presupuesto permitirá cumplir los compromisos fijados por el PP y anunció cuáles serán los objetivos para el próximo año: la creación de 40.000 puestos de trabajo y el crecimiento del Producto Interior Bruto (PIB) en un 3 o un 3,5 por 100, informa Europa Press.

El escaso número de enmiendas de la oposición aceptadas provocó el enfado de los portavoces del PSOE e IU, que acusaron al PP de haber mantenido un comportamiento "arrogante" y de haber puesto en marcha el "rodillo". Beteta, sin embargo, respondió asegurando que ambos partidos "tienen que aprender aún a hacer oposición".

Una vez finalizado el extenso debate, que se prolongó durante un día y medio y en el que se aprobaron también la Ley de Tasas y la Ley de Medidas Fiscales, el portavoz socialista, Jaime Lissavetzky, aseguró que el Presupuesto "no es ni mucho menos un regalo de Navidad, porque no ataja los principales problemas de los madrileños". Además, se lamentó de la escasa acogida que han tenido las enmiendas de la oposición. "Somos la voz que clama en el desierto, porque el PP está sordo a nuestras propuestas, y se ha comportado de una forma arrogante y casi chulesca", afirmó.

Por su parte, el portavoz adjunto de IU, Juan Ramón Sanz Arranz, acusó al PP de tener una "prepotencia programática" que ha impedido a su grupo sacar adelante alguna de sus enmiendas, y aseguró que el próximo Presupuesto será insuficiente en aspectos tan importantes como la vivienda, los servicios sociales, la juventud, las carreteras, la educación o la cultura.

Ante estas críticas, tanto Beteta como el portavoz del PP, Manuel Cobo, coincidieron

## Ley de Grandes Fortunas

El portavoz socialista en la Asamblea de Madrid, Jaime Lissavetzky, anunció ayer que su grupo presentará próximamente una propuesta para crear en la Comunidad una Ley de Grandes Fortunas, similar a la ya existente en Francia, que aumente la presión fiscal sobre aquellos ciudadanos que más ganan. Según Lissavetzky, el Ejecutivo regional podría aprovechar el tramo del Impuesto sobre la Renta que gestiona para incrementar la presión fiscal sobre las grandes fortunas.

ron en asegurar que las enmiendas de la oposición habrían sido perjudiciales para el Presupuesto, por lo que eran "inasumibles". Según Cobo, tanto el PSOE como IU "han presentado unas malas enmiendas que no se podían defender y que eran realmente indefendibles". A juicio de Beteta, a la oposición aún le queda "mucho que aprender". "Supongo que con el tiempo aprenderán a hacer enmiendas mejores y con mayor profundidad política que las que han hecho", dijo.

## Propuesta de IU para dismantelar el poblado de La Rosilla

Tras las últimas manifestaciones de los vecinos, la coalición ha decidido presentar una propuesta en el próximo Pleno Municipal, con el fin de que desaparezca este asentamiento marginal.

D16.— Izquierda Unida se decanta por el tema de La Rosilla, mercado de droga. Toma una posición después de las manifestaciones de los vecinos y de los enfrentamientos que han existido entre los moradores del poblado y la Policía. Ayer presentó una propuesta para el dismantelamiento del poblado.

La concejala de IU Nicasia de la Cruz defenderá esta propuesta en el Pleno Municipal del próximo martes después de que la concejala de la Villa de Vallecas, Carmen Torralba, decidiera suspender el Pleno de la Junta Municipal del distrito para este mes de diciembre.

La propuesta que presentará IU constará de tres puntos, según explicó De la Cruz, que es la portavoz de la coalición en el distrito. En el primero se pide el dismantelamiento de este asentamiento,

**Quiere la desaparición del poblado, detener a los traficantes, realojar a las familias y atender a los toxicómanos**

este asentamiento, "que se construyó en 1991 como poblado de tránsito, para que sus moradores fueran realojados posteriormente en otros lugares tras pasar por un programa social de integración que nunca se aplicó", lamentó la concejala.

Por ello, IU pide que se apliquen medidas policiales excepcionales para detener a los traficantes. Para

aquellos que no lo son, exigen un plan de realojos, "solidario y digno, para que todas las personas obtengan vivienda en diversas zonas de la capital, y no sea concentrada de nuevo toda esta población en un mismo punto", dijo. En cuanto al tratamiento de toxicómanos, exigen la construcción de un Centro de Drogodependencias, donde se les suministre metadona o droga, si se trata de personas que están en la fase terminal.

Según De la Cruz, "lo que no puede ser es que haya trato de favor en algunos distritos", refiriéndose a San Blas, "donde la desaparición de los asentamientos de la Avenida de Guadalajara ha sido celebrada con fiestas por el concejal, Isaac Ramos, y 50 de sus moradores fueron trasladados a La Rosilla".



**REGISTRO NAVIDEÑO** El tradicional festejo de los estudiantes en la Plaza Mayor tiene desde hace tres años la 'tradicional' imagen de los policías cacheando a los jóvenes para que no introduzcan objetos peligrosos. El ambiente ya no es el de antaño y eligen otros lugares para la celebración como Argüelles o Callao. En total 66 jóvenes fueron atendidos por intoxicación etílica.

¿Piensa celebrar la Navidad?

Nosotros, sí.

**ARTURO**  
Restaurantes  
Información y reservas:

PALACIO DE CONGRESOS DE MADRID  
Paseo de la Castellana, 99 28046 Madrid  
Teléfs.: 337 81 30/31/32 Fax: 337 81 33